

*Communiqué de presse du Conseil général de l'Oise :*

*JO 2012 : première médaille pour la France avec Céline Goberville*

**Yves ROME félicite la sportive isarienne et salue sa performance**

J'adresse toutes mes félicitations à l'Isarienne Céline Goberville qui offre à la France sa première médaille des jeux olympiques de Londres en remportant l'argent au tir au pistolet à 10 mètres.

Je salue la performance de cette sportive accomplie, licenciée à l'AS Tir de Creil. C'est une grande fierté pour l'Oise et un modèle de réussite pour tous les Isariens.

Tous mes encouragements accompagnent Céline Goberville pour renouveler l'exploit mercredi lors de l'épreuve du tir à 25 mètres.